

Gewerkschaft der Polizei

top @ ktuell

landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 13/2009

Wo bleiben Bayerns Beamte?

Schon Anfang März hatte die GdP Bayern nach der Einigung im Tarifkonflikt des Öffentlichen Dienstes Ministerpräsident Horst Seehofer aufgefordert, das Ergebnis, also 5,8 % Gehaltserhöhung, auch für die Bayerischen Beamtinnen und Beamten umgehend umzusetzen.

Bis heute hat sich niemand dazu im Bayerischen Kabinett geäußert. Zwischenzeitlich haben die Bundesländer Baden-Württemberg, Hamburg, Schleswig-Holstein, Rheinland-Pfalz, Sachsen und Thüringen eine zeit- und wirkungsgleiche Übernahme für ihre Beamtinnen und Beamten beschlossen.

Die GdP fragt ihren Ministerpräsidenten Seehofer darum noch einmal:

Wo bleiben die bayerischen Beamtinnen und Beamten?